

Mazières-en-Gâtine

Des clowns au Mardi gras intergénérationnel

La quarantaine d'élèves de la maternelle La Gâtinelle, de Mazières-en-Gâtine, avaient rendez-vous avec les résidents de l'Ehpad, mardi après-midi, pour fêter Mardi gras.

Une sortie prévue le 9 février, reportée en raison des intempéries. Une déception pour les enfants qui ont dû ranger précieusement chapeaux et nœuds papillon, confectionnés en classe. Les maîtresses de l'école avaient promis de venir goûter avec les papys-mamys après les vacances scolaires, malgré le temps encore incertain et laissant, pour une fois, la sieste. Les petits sont venus danser,

chanter pour leurs aînés, déguisés en petits clowns. Tous ont repris en chœur les couplets de chansons bien connues. Un divertissement que les aînés ont apprécié, soulignant la gentillesse des enfants qui ont offert leurs dessins.

Un moment intergénérationnel qui s'est terminé par un goûter partagé et un retour à l'école. Nadine Buffière, maîtresse, précise : « *C'est important que la presse relate les faits... Nous poursuivrons le travail en classe avec les enfants pour leur faire comprendre le rôle du journal.* »



Une complicité entre enfants et aînés.